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Protokoll der 50. Mitgliederversammlung des Schulvereins vom 27.10.2022 

 

Beginn: 20:00 Uhr        Ende: 21:30 Uhr 

Kuhle des Kopernikus Gymnasiums Bargteheide 

 

TOP1: Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Der Vorsitzende Christian Fischer begrüßt die Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der 49. Sitzung vom 21. Oktober 2021, das auf der Internetseite 

abrufbar ist, wird einstimmig angenommen. 

  

TOP 3: Grußwort der Schulleiterin 

Frau Wrede-Krukowski berichtet, dass der Glasfaseranschluss nun endlich liegt und 

mit weiteren Access-Points für stabiles Internet sorgt. Auch die beide vom 

Schulverein angeschafften Bildschirme/Info-Screens können nun angesteuert 

werden. 

Der Tansania-Verein hat die Kooperation mit der afrikanischen Schule eingestellt, 

was bedeutet, dass die bereits eingenommenen Gelder vom Sponsorenlauf – und 

vom SV verwaltet – zunächst eingefroren werden müssen. 

Mini-Fußballtore könnten die angeschaffte und retournierte Tischtennis-Platte der 

städtischen Stiftung zeitnah ersetzen. 

Frau Wrede-Krukowski wünscht sich einen dritten Bildschirm für das Obergeschoss 

und nennt das Projekt des „Schulballs“ als mögliches und unterstützenswertes 

Anliegen. 

Im Obergeschoss werden diverse Sitzmöbel aufgestellt. 



Seite 2 von 4 

TOP 4: Bericht des Vorsitzenden  

Christian Fischer dankt der Schulleitung und dem Vorstand des Schulvereins für die 

gute Zusammenarbeit.  

Im Schuljahr 2021/2022 wurden viele Anschaffungen und Veranstaltungen durch den 

Schulverein finanziert bzw. unterstützt, u.a. das mobiles Klassenzimmer, Materialien 

für Speed-Cube-Turnier, Medienkoffer, die Harry-Potter-AG, der Römertag, ein 

Trikotsatz, Musikanlage, Notenständer, ein zweiter Tischkicker u.v.m.  

Ferner soll der Filmraum eine neue HiFi-Anlage erhalten. 

368 Mitglieder hat der Verein aktuell. 

Eine Alumna hat sich bereiterklärt, die Schule jährlich mit einem vierstelligen Betrag 

zu unterstützen und möchte vorwiegend die Geisteswissenschaften fördern. In 

diesem Jahr wurde hierfür ein E-Piano angeschafft. 

Gern möchte der Schulverein die Schule zum 50. Geburtstag noch stärker 

unterstützen und ruft das Kollegium und die Schülerinnen und Schüler auf, mit Ideen 

auf den Schulverein zuzukommen. 

 

TOP 5: Bericht der Kassenwartin 

Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge sind stabil. Das Vermögen ist trotz vieler 

Ausgaben stabil, sodass der Verein handlungsfähig ist. Planmäßig wurden alte 

Projekt-Töpfe per Beschluss aufgelöst und in das Gesamtvermögen überführt. 

 

TOP 6: Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Marcel Sommer und Franziska Laval 

geprüft und nicht beanstandet. 

Der Vorstand wird bei Enthaltung des Vorstandes einstimmig entlastet. 

 

TOP 7: Bericht der Spartenleiter 

Bläserbande (Frau Holtkamp) 

Derzeit gibt es 17 Bläserbandenkinder in der 5. Klasse. Damit kann relativ 

kostendeckend gearbeitet werden, weniger sollten es zukünftig nicht sein, sodass 

z.B. am Tag der offenen Tür weiterhin aktiv geworben werden muss. 
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Frau Holtkamp bedankt sich für die Unterstützung bei der Neuanschaffung der 

Notenständer, die teils aus Spenden von den Konzerten, teils aus Mitteln des 

Schulvereins gezahlt wurden. 

 

Hausaufgabenbetreuung (Herr Nagel) 

Die Beitragsstruktur wurde angepasst und leicht angehoben. Zugleich erhalten die 

Betreuerinnen und Betreuer nunmehr 12 € pro 45 min. Da jedoch die 

Nachmittagsbetreuung selten angenommen wird (insgesamt elf Kinder aus der 5. 

und 6. Klasse) und die Zeiten ungünstig verteilt liegen, ist das Angebot nicht 

kostendeckend. Noch gibt es finanzielle Ressourcen. Herr Nagel versucht, Zeiten 

effizienter zu gestalten. 

 

TOP 9: Wahlen 

a. Vorsitzende/r 

Christian Fischer kandidiert erneut.  

 

b. 1. Stellvertreter/in 

Martin Philipps kandidiert erneut. 

 

c.      2. Stellvertreter/in 

Dr. Marcel Bretzmann kandidiert erneut. 

 

d.     Schriftführer/in 

Sebastian Mroz kandidiert erneut. 

Da es keine Gegenkandidaten gibt, wird per Blockwahl abgestimmt. Die 

Vorstandsmitglieder werden einstimmig wiedergewählt. 

e. Rechnungsprüfer  

Als Rechnungsprüfer werden Markus Seemann und Matthias Kohlhase einstimmig 

gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

  

TOP 10: Verschiedenes 

Es werden keine Themen besprochen. 
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Der Vorsitzende schließt die Versammlung um 21.30 Uhr. 

 

gez. Sebastian Mroz     gez. Christian Fischer  

-------------------------------------     ------------------------------------- 

Schriftführer       Vorsitzender 


